

# DELIK HUKUM

## Safari Subuh Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Menjalin Kedekatan dengan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Feb 7, 2024 - 07:55



### LAPORAN KEGIATAN

### SAFARI SUBUH POLSEK PARAKANSALAK



*Safari Subuh Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Menjalin Kedekatan dengan Warga*

Dalam menjalankan tugasnya sebagai pelayan masyarakat, Polsek Parakansalak kembali menggelar kegiatan Safari Subuh pada hari Rabu, tanggal 07 Februari 2024, di Masjid Kaum At-Taqwa, Desa Parakansalak. Dalam kegiatan yang dimulai pukul 04.30 WIB ini, anggota Polsek Parakansalak dengan penuh antusias menghadirkan diri untuk menampung segala bentuk curhatan serta

saran dari warga yang turut hadir.

Menyikapi pentingnya menjalin kedekatan dengan masyarakat, Kapolsek Parakansalak, AKP Dodi Irawan, S.H., menyatakan, "Safari Subuh merupakan wujud nyata dari komitmen Polsek Parakansalak dalam mendengarkan aspirasi masyarakat serta meningkatkan kualitas pelayanan publik. Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat lebih memahami kebutuhan dan permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat, sehingga upaya penegakan hukum dan pelayanan kepolisian dapat lebih tepat sasaran."

Kegiatan yang dipimpin oleh AIPTU Ismail Hadad dan BRIPKA Dadi Rustigari ini berjalan dengan tertib, di mana warga dengan sukacita menyampaikan beragam masukan dan keluhan mereka kepada anggota Polsek yang hadir.

AKP Dodi Irawan, S.H., menambahkan, "Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Parakansalak, partisipasi serta kolaborasi dengan masyarakat sangatlah penting. Safari Subuh menjadi salah satu sarana untuk memperkuat hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat."

Dokumentasi kegiatan tersebut turut dilampirkan sebagai bukti nyata atas keterlibatan Polsek Parakansalak dalam membangun sinergi dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.

Dengan demikian, Polsek Parakansalak terus berkomitmen untuk menjadi mitra yang terpercaya bagi masyarakat dalam menjaga keamanan, serta siap mendengar dan menyelesaikan setiap permasalahan yang dihadapi oleh warga.